

Recuento bicentenario

Escrito por MA. ESTHER PIÑA SORIA
Viernes, 28 de Enero de 2011 12:50

{vozmestart}

Recuento

bicentenario

MA. ESTHER PIÑA SORIA

Empezamos el 2011 y la llamada cuota de enero ya golpea a millones de mexicanos; por ningún lado encontramos la más mínima señal de que este será, como aseguró el titular del ejecutivo, “el año de las realizaciones”.

Dicen los que saben que para nada sirven los “propósitos de año nuevo” si éstos, además de estar cimentados en hechos reales, no toman en cuenta tanto la voluntad para alcanzarlos como los medios para lograrlos.

Recuento bicentenario

Escrito por MA. ESTHER PIÑA SORIA
Viernes, 28 de Enero de 2011 12:50

Que desde Los Pinos y por cadena nacional se nos llame a confiar en nuestra “capacidad, potencial, coraje, orgullo y carácter” al tiempo que se llama a los trabajadores a “la batalla por la calidad y la competitividad del país”, a las mujeres a “seguir siendo un factor de unidad, de armonía, de responsabilidad y de liderazgo”, a los jóvenes a seguir estudiando y a los empresarios a “multiplicar sus inversiones para contribuir a la generación de más y mejores empleos”, más que propósitos de “año nuevo”, son frases presidenciales que nada dicen y a nada comprometen.

